



## Le contexte des Lettres Rouges

Ce mois-ci, mars 2005, sur ce site web, nous commençons de publier Les Lettres Rouges de Kuthumi.

Dans les mois à venir, ces Lettres constitueront le centre d'un projet majeur – celui de se préparer pour l'année 2012.

Où que l'on regarde maintenant, l'on se trouve confronté à cette date : **2012**.

Ceux qui auront l'énergie pour examiner l'Introduction puis passer à la lecture des Lettres elles-mêmes découvriront l'idée principale du projet dans la Lettre XI :

*« Demandez et vous recevrez : vous recevrez mais rien ne se fera à votre place, mon frère. Dans l'ère du Verseau, l'homme se sauve lui-même grâce à sa connaissance. Répandez ce message de toutes les façons que vous pouvez :  
l'Age des Sauveurs est révolu. »*

Tout au long des Lettres, KH insiste sur le fait que nous avons le choix.

Mais qu'est-ce que le choix ? le choix ne consiste pas simplement en des options. Le point important en ce qui concerne le choix est que celui-ci requiert l'usage de l'énergie mentale pour évaluer les mérites tout relatifs de l'option. Choisir c'est pouvoir prendre une décision intelligente et la mener à bien.

Ces êtres résidant sur les niveaux éthériques – au seuil de notre monde – et qui désirent nous aider à traverser cette étape cruciale dans le développement de l'humanité, attendent que se manifeste cette réponse intelligente, réfléchie parce qu'elle sera le signe longtemps attendu que l'homme a compris qu'il doit s'aider lui-même pour franchir 2012 de bout en bout. Alors, à leurs manières différentes, ils pourront nous aider à nous aider nous-mêmes.

Jusqu'à ce qu'un tel signe apparaisse, ils sont grandement impuissants parce *qu'ils sont liés par les règles, comme nous le sommes*. Ces règles s'imposent à nous du fait du système où nous vivons, système dont nous faisons tous partie.

Ils n'enfreindront pas notre libre arbitre parce qu'ils ne le peuvent pas.

Sur notre planète Terre nous vivons (et mourons) au milieu des conséquences de nos propres actions, afin que nous apprenions parce que c'est le principe même exprimé par notre planète : **la force acquise à travers la lutte**. Notre planète est l'endroit où s'effectue un « forcing » pour le développement de la conscience.

Dans le contexte de notre système, notre raison d'être en tant qu'humanité est que nous parcourons la Terre et que nous développons nos principes supérieurs afin de construire une connexion vers un niveau plus élevé, et que nous faisons descendre le supérieur vers l'inférieur à travers nos pensées, choix et capacité créatrice, ceci en vue d'accomplir l'oeuvre qui nous est assignée – celle consistant à être des agents pour un niveau supérieur, au profit des quatre règnes de la nature.

L'énergie de la hiérarchie humaine, comme nous le rappelle KH dans les Lettres, est celle de **la volonté de manifester**.

A quoi bon une humanité qui peut être manipulée depuis un niveau supérieur - retirée puis réintégrée sur la Terre, comme le ferait un tout petit avec ses jouets modèles réduits dans une basse-cour. Ceux qui vivent sur le niveau supérieur savent ce que nous semblons avoir oublié, c'est à dire notre raison d'être et le but de notre incarnation. Nous avons ici-bas une humanité qui ne sait pas comment faire bon usage du choix et qui a développé une imperfection fatale. Cette imperfection ne réside pas dans ses principes inférieurs : ceux-ci sont une partie intégrale de la constitution de l'homme ;

Cette imperfection, c'est **le sentiment d'impuissance**.

Dans le contenu que nous allons publier, KH parle ouvertement de la douleur éprouvée par la Hiérarchie tandis qu'elle voit le temps passer et constate que ceux qui montrent un intérêt ou ont conscience de ce qui se passe attendent des sauveurs, un navire spatial, ou une Ascension de masse : bref tout ce qui représente l'abdication de la responsabilité vis à vis de soi-même – on nous enlève de cette planète et nous pouvons alors laisser derrière nous tout le désordre que nous nous sommes créé.

*« Nous n'avons jamais envisagé un temps où l'humanité elle-même perdrait tout intérêt dans l'expérimentation de la vie sur Terre »* dit KH dans une partie de sa réponse à Chris. Chris est l'un des directeurs de la Fondation qui – après avoir lu l'Introduction aux Lettres Rouges – envoya une question à KH.

La question et la réponse figurent dans l'Appendice au Lettres Rouges. Dans les mois à venir nous encouragerons les questions de la part des lecteurs ; Certaines d'entre elles seront transmises à KH.

Etant une organisation de Troisième Rayon, la Fondation DK orientera son activité d'enseignement sur le thème impopulaire du choix et contribuera à en favoriser la compréhension. Il est impopulaire parce que pour opérer des choix intelligents nous devons être préparés à abandonner des choses, et nous n'aimons pas faire cela.

Nous préférons entamer de nouvelles choses sans toutefois remettre en question la facilité avec laquelle nous recouvrons les anciennes. C'est ainsi que nos foyers sont encombrés et que nos vies ne mènent nulle part. Nous voulons sauver le monde mais ne voulons pas devoir abandonner notre sécurité ni le confort personnel. Nous

voulons changer notre style de vie mais ne voulons pas quitter le confort offert par ce qui nous est familier ; Nous voulons être en forme mais ne voulons pas abandonner nos médiocres habitudes alimentaires. Nous voulons être productifs et disciplinés mais nous tenons encore à nos grasses matinées et à nos heures passées devant le poste de télévision.

Voici donc exposé **le niveau de cause à effet** dont personne ne veut entendre parler. Nous ne voulons pas croire que nos petits péchés pourraient avoir une telle incidence dans l'avenir. Alors ce sont les « grosses affaires » qui nous intéressent, nous couvrons de ridicule le Président des Etats Unis et la moutarde nous monte au nez en entendant parler des folies commises par les corps constitués, les gouvernements et les terroristes alors que nous ignorons nos propres faiblesses. C'est nous-mêmes que nous dupons – une vieille, très vieille tactique – et les seules personnes avec qui nous trichons, c'est nous-mêmes.

De message plus impopulaire vous n'en trouverez probablement point, mais je doute fort qu'aucun de nos lecteurs assidus ait jamais commis l'erreur de croire que la Fondation DK base son travail sur les « bons sentiments » ou le côté excitant des choses.

Je commençais de préparer ce que j'allais écrire dans l'article introductif aux Lettres Rouges lorsque Becky, la secrétaire des « Amis de la Fondation », m'envoya l'article de Patricia Cota-Robles intitulé « Le Moment est Arrivé ».

Voilà un document important et particulièrement bien écrit que nous avons ajouté dans les Archives des « Amis » à la suite d'un précédent article de Patricia.

Le travail effectué par les guérisseurs du Quatrième Rayon est immense. L'espoir en lui-même guérit et il y a beaucoup d'espoir contenu dans le message de Patricia, mais le féminin a toujours eu besoin du masculin comme appui et source d'équilibre. L'**invocation** est féminine : ce message doit s'équilibrer à travers l'**évocation**, laquelle est masculine. Ce qui doit être évoqué de la part de l'humanité, c'est une réponse intelligente.

**L'utilité de l'humanité réside en ce qu'elle englobe deux niveaux d'être :**

**- le physique et le spirituel. Si elle doit survivre, elle doit survivre physiquement ; Sinon aucun véhicule physique ne sera disponible pour recevoir l'énergie supérieure.**

Rester centré sur le salut personnel ne suffit pas. Car aussi longtemps que les êtres humains auront besoin de s'incarner sur cette planète, nous devons penser en tant que race.

Ni une pensée Spirituelle ni le bon sens ont trouvé place sur notre terre durant les deux mille ans passés, si fort a été le zèle manifesté pour réaliser progrès et salut

personnels. Mais dans sa réponse à Chris, KH dit ceci : « *L'humanité s'élève et chute ensemble – aussi longtemps qu'existe le besoin de se réincarner. Le poids de la masse doit retenir les plus avancés.* »

L'amour pour nos frères humains n'a rien à voir avec des débordements de sentimentalité. Il implique reconnaissance et respect de la contribution qu'ils doivent apporter à la situation commune.

S'il ne devait plus y avoir de race humaine sur la Terre après 2012, alors disparaîtrait toute occasion de se réincarner dans ce système. Que se passerait-il ensuite ?

KH aborde quelque peu ce sujet dans la Lettre XII. Nous attendrions alors très longtemps pour entrer dans un autre système, encore plus éloigné de la source, où tout avancerait plus lentement – avec bien moins de liberté. Pour les plus avancés, ce serait une très grave régression, comme s'ils devaient retourner en maternelle. Pour la conscience humaine, cela constituerait un pas en arrière majeur.

**La Hiérarchie estime que la conscience d'environ 97% de ceux vivant dans des véhicules physiques doit faire l'expérience d'autres incarnations.** Ceci ne revient pas du tout à dire que le message de Patricia soit absurde ; Il s'agit plutôt de mettre en perspective. Le raffinement est très précieux et de grande valeur et peut aider les individus à franchir un seuil, mais le raffinement ne signifie pas réalisation, et ce n'est pas tout. Nous ne devons pas seulement penser à ce qui arrive avant 2012, mais aussi à ce qui se passe après.

La perspective de 2012 déplace les repères spirituels de façon hautement significative.

Nous disposons de huit courtes années pour opérer des choix intelligents qui nous permettront de bien utiliser notre temps et de nous organiser autour d'activités caractérisées par la science de la survie personnelle d'un côté du spectre et une activité internationale coordonnée de l'autre côté.

Ceux qui décident d'aller à Tucson et à Bali auront sans aucun doute une profonde expérience personnelle et contribueront à élever la vibration sur Terre. Et par conséquent nous les remercions pour leur contribution féminine. Mais regardons les choses en face. Bien que ce voyage implique beaucoup d'organisation et de sacrifice financier, ce n'est pas si dure épreuve que de se rendre en avion jusqu'à Tucson ou Bali pour participer à un grand rassemblement spirituel.

D'autres tâches plus difficiles doivent être abordées – durant des moments plus difficiles. Ainsi celle consistant à essayer d'intéresser l'humanité à son propre avenir, avenir qui implique la survivance physique.

L'Occident fut à même d'apporter une aide matérielle considérable lors du Tsunami dans l'océan Indien parce qu'il a la richesse et parce que cela n'a pas perturbé son mode de vie et parce que cet événement présentait un caractère de nouveauté. Notre bonne volonté s'appuie sur la possession d'ordinateurs, de téléphones mobiles, l'abondance matérielle, le confort physique et le Botox.

Où ira toute la bonne volonté quand nous les occidentaux seront nous-mêmes dépouillés de toutes ces choses, quand aura disparu le caractère de nouveauté des tsunamis et que se seront effondrées les structures qui entretiennent l'illusion de richesse en Occident ? Et c'est certain, nous allons en faire l'expérience.

Les Lettres Rouges sont un appel à rassembler nos forces. Le défi pour nous consiste à faire en sorte que l'opération de choix intelligents devienne un mode de vie et que disparaisse l'habitude de croire que  $2+2=5$ . Cette habitude conduit à l'inertie ou bien encore à s'imaginer que les armées célestes vont surgir et nous extraire lumineusement de toute cette confusion.

L'aide qu'ils peuvent apporter concernera certaines espèces animales et les êtres humains les moins évolués qui sont encore incapables de choisir de façon sensée et qui passeront dans l'autre système où ils pourront évoluer plus lentement.